

Protokoll der Geschäftssitzung der Arbeitsgemeinschaft für Olfaktologie und Gustologie im Rahmen der Jahrestagung der Deutschen Gesellschaft für Hals-Nasen-Ohren-Heilkunde, Kopf- und Hals-Chirurgie (DGHNO) 2024

Im Rahmen der diesjährigen Jahrestagung der Deutschen Gesellschaft für Hals-Nasen-Ohren-Heilkunde, Kopf- und Hals-Chirurgie (DGHNO) in Frankfurt fand am Freitag, den 30. Mai von 9:15 bis 9:45 Uhr die Geschäftssitzung der Arbeitsgemeinschaft für Olfaktologie und Gustologie statt. Anwesende waren: Stefan Hackenberg, Thomas Hummel, Volker Gudziol, Simona Negoias, Susanne Weise, Basile Landis, Tin Hernandez, Antje Welge-Lüssen, Boris Stuck, Tanja Krüger, Gentiana Wenzel, Constantin Hintschich.

Zunächst erfolgte die Begrüßung der Anwesenden durch den Vorstandsvorsitzenden Prof. Basile Landis. Im Anschluss wurden folgende Themen diskutiert:

- (1) Vorstandswahlen im Rahmen der Dezembertagung in Wien, Dezember 2025: Prof. Basile Landis hat seinen Rücktritt als Vorstandsvorsitzender zum Dezember 2025 bekanntgegeben. Im Rahmen der Dezembertagung in Wien soll eine Wahl stattfinden. Als Kandidaten haben sich Dr. Simona Negoias und Prof. Stefan Hackenberg zur Verfügung gestellt.
- (2) Olfaktorisch evozierte Potenziale (OEP) bei gutachterlichen Fragestellungen: Die Arbeitsgemeinschaft will an einer Stellungnahme zu OEP bei gutachterlichen Fragestellungen arbeiten.
- (3) Kurzartikel bzgl. Gutachten im Rahmen der Therapie mit Dupixent sowie bei COVID-19-assoziierten Riechstörungen: Ebenso will die Arbeitsgemeinschaft an Kurzartikeln zu Gutachten im Rahmen der Therapie mit Dupixent sowie bei COVID-19-assoziierten Riechstörungen arbeiten und diese in deutschsprachigen HNO-Journalen veröffentlichen.
- (4) Reisestipendium der Arbeitsgemeinschaft: Bis zum Zeitpunkt der Jahrestagung wurde kein Antrag auf ein Reisestipendium gestellt. Dies soll nun verstärkt beworben werden.
- (5) Nächste Dezembertagungen der Arbeitsgemeinschaft: Diese sollen im Dezember 2025 in Wien und im Dezember 2026 in Frankfurt stattfinden.
- (6) Förderpreise der Arbeitsgemeinschaft: Diese wurden an Tin Hernandez für das Projekt „*Mucociliary clearance*“ und in Abwesenheit an Cindy Ma für das Projekt „*Age-associated variations in olfactory habituation*“ vergeben.

PD Dr. Constantin Hintschich, Schriftführer der Arbeitsgemeinschaft für Olfaktologie und Gustologie